



# NEUJAHRSEMPFANG

DIENSTAG, 02. JANUAR 2018, 16.30 UHR



## Programm

16.00 Uhr  
Türöffnung

16.30 Uhr  
Neujahrsansprache  
von Stadtpräsident  
**Werner Egli**,  
mit Mitarbeitenden  
der Stadt Uster

17.00 Uhr Konzert  
**Duo Heinrich Müller–  
Mathias Baumann**

18.00 Uhr  
Neujahrs-Apéro,  
offeriert von der  
Stadt Uster



**uster**

Wohnstadt am Wasser

# NEUJAHRSEMPFANG STADT USTER



**Der traditionelle Neujahrsempfang der Stadt Uster findet am Dienstag, 02. Januar 2018, im Stadthofsaal statt. Nach der Neujahrsansprache von Stadtpräsident Werner Egli tritt der Musiker und Sänger Heinrich Müller im Duo mit Mathias Baumann auf.**

Stadtpräsident Werner Egli begrüsst die Ustermerinnen und Ustermer am 02. Januar 2018 zum neuen Jahr. Im Rahmen seiner Ansprache kommen auch Mitarbeitende der Stadt Uster zu Wort, die ihre Erwartungen ans neue Jahr und ihre Wünsche äussern werden.

Im Anschluss an die Neujahrsansprache werden Keyboarder Mathias Baumann und Sänger Heinrich Müller die Bevölkerung musikalisch ins neue Jahr begleiten. Sie präsentieren neue und beliebte Songs von Müller auf Englisch und Mundart.

**Heinrich Müller**, bekannt vor allem auch als langjähriger Tagesschau-Moderator von Fernsehen SRF, wohnt in Usters Nachbargemeinde Maur und hat im Frühling 2017 die erfolgreiche CD «As Long As I Can Sing» veröffentlicht. Der Musiker, im Volksmund Heiri Müller genannt, versteht sich als Singer/Songwriter.

**Der Stadtrat von Uster lädt die gesamte Bevölkerung zum Neujahrsempfang 2018 im Stadthofsaal ein und freut sich auf einen motivierenden musikalischen Jahresauftakt. Ein Apéro rundet den feierlichen Nachmittag ab.**

**Der Neujahrsempfang 2018 beginnt am Dienstag, 02. Januar 2018, um 16.30 Uhr (Türöffnung um 16 Uhr) und dauert rund zwei Stunden.**